
 

 

 

 

 

 

 

 

 冬の寒さを感じる時季となり、本日、２学期が終了しました。インフルエンザ等の感染症の流行も心配されて

いますが、冬休み中も体調の管理に心がけ、事件や事故等に巻き込まれない生活をしていただきたいと思います。 

【３年生の皆さんへ】今学期は、体育祭でのパフォーマンスや文化祭での展示発表や合唱など、３年生の皆さ

んが率先して後輩たちを引っ張り、南中の良き伝統のバトンをつないでくれたことを嬉しく思います。また、日

常の学習に向かう態度や姿勢など、本当に立派な３年生に成長した

と強く感じた２学期となりました。そして、いよいよ卒業まで残り約

２カ月となり、ついに進路選択の時期を迎えました。目標に向かって

頑張ってきた努力の成果を試す時期となったのです。受験（検）はよ

く団体戦に例えられます。自分だけでなく、他の仲間も一緒に頑張っ

ています。そんな仲間を信じて、自分に甘えることなく、自分の今ま

での努力や頑張りを遺憾なく発揮してほしいと思います。笑顔いっ

ぱいの吉報を待っています。 

【２年生の皆さんへ】授業や各行事など、「やるべき時はきちんとやる！」という姿勢が随所に見られました。

4月頃と比べると、身体も心も一回り大きく成長し、頼もしさを感じ

る場面も随分増えたように感じます。中体連新人戦では、南中の伝統

を引き継ぎ、最後まであきらめない姿勢で粘り強く戦いました。また、

学習面においては、学校の学習以外に家庭学習を頑張っている生徒が

増えてきていると聞いています。来年の今頃は、進路決定の時期とな

ります。２年生にとって、この３学期のことを『３年生の０（ゼロ）

学期』という言い方もあるように、生活面・学習面とも具体的な目標

を設定し、１日１日を大切にして新年度のスタートに備えましょう。 

【１年生の皆さんへ】中学生なって約9か月が過ぎ２学期末となりました。年度当初に立てた目標の達成度は

どうですか？大半の人が落ち着いた姿勢で学校生活を送り、毎時間集

中して授業に臨み、目標を持って努力することができています。これ

は、大変すばらしいことであり、皆さん一人ひとりの大きな成長を感じ

ます。中体連夏の大会や体育祭や文化祭合唱コンクール等行事の中で、

先輩たちのパフォーマンスを見て「先輩はすごい！」と思いませんでし

たか？まもなく皆さんは「先輩」と呼ばれ、南中の伝統を継承する立場

となります。残り約３カ月、４月に入学してくる後輩から、あこがれを

持たれるような力を身に着ける時期となりました。 

【保護者の皆さまへ】先日は大変お忙しい中、三者懇談会にお越しいただきありがとうございました。おかげ

さまで、２学期に予定していた教育活動を無事に実施することができました。これも様々な学校行事をはじめと

する教育活動にご理解ご協力をいただいた保護者や地域の皆さまのおかげであると感謝しております。今後も、

子どもたちの安心安全を第一に考えた教育活動を進めてまいりますので、３学期もよろしくお願いいたします。 

２学期の終業日です。皆さんの成長を感じた２学期でした。 



 

 

１１月３０日（木）５，６限目 学校三師（学校医、学校歯科医、学校薬剤師）と担当栄養教諭の皆さまをお

迎えし、令和５年度の健康集会を開催しました。今年度のテーマは「SNS（メデ

ィア）と上手につきあおう」です。まず、保体委員会より、南中生活アンケート

の結果からスマートフォンの使用による生活リズムや心と体への影響について

の発表がありました。保体委員会からの発表に続き、学校医の中村 泰 先生より

「ネット依存症～脳に与える影響～」のお話をしていただきました。そして、ま

とめとしてお越しいただいた学校歯科医、学校

薬剤師、学校栄養教諭の皆さんより、それぞれご助言をいただきました。世の中

には「大切」なものがたくさんあります。間違いなく「健康」も、大切なものの

一つだと思います。ひょっとすると「健康」は、大切なものの中でも一番なので

はないでしょうか。日頃、健康な人ほど健康を意識することは少なく、病気やケ

ガなどをして初めて健康って大切だと感じるのだと思います。 

また、その日の放課後に令和５年度学校保健委員会を行いました。学校や生徒

の様子についての説明を行った後、健康集会の振り返りを中心に、ネット・スマ

ホ・ゲーム依存、インフルエンザ等感染症の状況、薬の過剰摂取など近年問題に

なっている課題への対応についての協議を行いました。そして、最後に三師の先

生方からご助言をいただきました。学校三師の皆さまをはじめ、担当栄養教諭、

ＰＴＡ代表の皆さま、お忙しい中ありがとうございました。 

 

 

１２月６日（水）委員の皆さまに３限目の授業を参観していただいた後、多目的教室にて今年度４回目となる

南中学校運営協議会～CS（コミュニティ・スクール）みなみかぜ～を開催しました。委員長のあいさつに続き、

学校長より今年度の学校づくりビジョンの重点項目に沿って、学力の定着と充

実、こころとからだの健全な育成、よりよい未来社会を創造する力の育成、子ど

もの能力を伸ばす教育の充実、学校教育力の向上について、具体的な取り組み状

況をあげながら協議を行いました。委員の皆様から「非常に落ち着いた雰囲気の

中、楽しそうに授業を受けている。この雰囲気を継続していってほしい」「子ど

もたちの元気なあいさつや笑顔からパワーをもらえる」「少人数授業は、子ども

たちの学力を伸ばすのに効果的である」「学びの様子がみえる掲示物が充実してきた」「子どもたちの安全を第一

に考えてほしい」「一時停止の徹底など、自転車の安全な乗り方について継続的に指導してほしい」等のご意見ご

感想をいただきました。各委員の皆さま、大変お忙しい中ありがとうございました。 

 

【お知らせ】保護者の皆さまへ 以下２点について、よろしくお願いいたします。 

１．令和５年度 長期休業中における『冬季の学校閉校日』について 

冬季の学校閉校日：令和５年１２月２８日（木）、令和６年１月４日（木）の２日間 

※上記の２日間の学校閉校日と年末年始の休日１２月２９日（金）～１月３日（水）を学校閉校期間とし、

生徒の登校及び部活動を停止するとともに、通常の学校事務など一般校務を休止します。 

２．冬季休業中の電話対応について 

 ※土日祝、学校閉校期間 終日オートメッセージ対応となります。 

※平日 ８：３０～１７：００ 学校へご連絡ください。時間外はオートメッセージ対応となります。 

令和５年度 学校健康集会・学校保健委員会を開催しました。 

第４回 南中学校運営協議会～CSみなみかぜ～ 


